

reiche Stunden zu ...
Münster, 10. 8. 68

Siedlerverein in Sickershausen

Sickershausen. Die Siedlervereinigung Kitzingen hatte ihre Untergruppe Sickershausen zu einer gut besuchten Mitgliederversammlung einberufen. Dazu konnte erster Vorsitzender Hans Weiß auch Bürgermeister Georg Marstaller und Gemeinderat Georg Heinkel begrüßen, mit Dank für das gemeindliche Interesse an den Sorgen der Siedler. Er schlug den Mitgliedern vor, sich selbständiger zu machen. In seiner Eigenschaft als Bezirksvorsitzender versprach er bei einer eventuellen Neugründung bestmögliche Hilfe sowohl des Bezirks als auch der SV Kitzingen. Einmütig beschlossen die Mitglieder, eine eigene Siedlervereinigung in Sickershausen zu gründen. Die Neuwahlen ergaben als Vorsitzenden Georg Heinkel. Sein Stellvertreter wurde Hans Steinberger, der zunächst auch die Geschäfte des Kassierers kommissarisch betreut. Als Schriftführer beriefen die Anwesenden Friedrich Hermann und als Beisitzer wirken Rudolf Hausotter und Otto Olbrich. Die Versammlung beschloß, ab 1. August einen monatlichen Beitrag von 1,30 Mark zu erheben.